



Samstag, 3. Januar 2026 bis Sonntag, 11. Januar 2026

In die Ewigkeit uns vorausgegangen: Anna Pots (86 J.) UF, Oliver März (57 J.) UB, Manuela Nuyken (66 J.) UB, Mathias Thissen (95 J.) UB

Sternsingeraktion 2026: Schule statt Fabrik – Sternsingen gegen Kinderarbeit

Die Partnerorganisationen der Sternsinger helfen in vielen Ländern, Kinder aus bedrängenden Arbeitsbedingungen zu befreien und ihnen Schulbildung zu ermöglichen. Die Sternsingeraktion macht deutlich: Kein Kind darf ausgenutzt werden. Alle Kinder haben ein Recht auf Spiel, Bildung und Freizeit. Der Besuch der Sternsinger findet am **Samstag, 10. Januar in Unterbach / Unterfeldhaus** und am **Sonntag, 11. Januar in Erkrath** statt. Wenn Sie den Besuch diesmal nicht wünschen sagen Sie bitte auch im Pfarrbüro ab, damit die Kinder den Weg nicht umsonst machen. Vielen Dank.

Ökumenisches Sonntagscafé

Am **Sonntag, 11. Januar** findet das Ökumenische Sonntagscafé von **14:30 bis 16:30 Uhr** im Gemeindezentrum am Niermannsweg 16 in Unterfeldhaus statt. Es gibt: Kaffee und Kuchen, Gebäck, Tee und Sprudelwasser. Alles 0,50 € pro Stück/Tasse. Sie dürfen gern: eine Kurzgeschichte erzählen, vorlesen, einen Kuchen backen und spenden, Liedertexte mitbringen. Herzliche Einladung!

Bibelkurs Hochdahl „Der unbegreifliche Gott“

Warum sollte Abraham im Alter von 75 Jahren seine Heimat verlassen? Wollte Gott wirklich, dass er seinen Sohn Isaak opfert? Hatte der nächtliche Ringkampf Jakobs etwas mit Gott zu tun? Am **Montag, 12. Januar**, spricht Pfarrer Ludwin Seiwert in Hochdahl über den Gott Abrahams, Isaaks und Jakobs. Beginn ist **um 20 Uhr** in der Kirche Heilig Geist, Brechtstraße 5.

Gemeinde Kino

Am **Donnerstag, Montag, 12. Januar um 19 Uhr** wird im Pfarrsaal der Film „Papst Franziskus - Ein Mann seines Wortes“- die Welt braucht Hoffnung- ein Dokumentarfilm von Wim Wenders gezeigt. Einlass ab 18:30 Uhr mit Snacks & Getränken, der Eintritt ist frei.

Offener Gesprächskreis über „Gott und die Welt“

Am Dienstag, 13. Januar um 19:30 Uhr im Pfarrheim St. Nikolaus, Pastor-Vömel-Straße 28, in Haan-Gruiten. Thema: „Jesus (12 Jahre) bleibt im Tempel zurück“. Wir möchten uns darüber austauschen, was sich damals wohl zugetragen hat, als Maria und Josef Jesus suchten und im Tempel in Jerusalem unter den Lehrern fanden. Neue Teilnehmer sind jederzeit herzlich willkommen! Der Gesprächskreis ist auch für Menschen gedacht, die nur an einzelnen Gesprächsabenden teilnehmen möchten. Über die jeweiligen Themen entscheiden die Anwesenden.

Weitere Informationen erhalten Sie bei Martina Poppel, Tel. 0 21 04 - 6 03 24 oder per E-Mail: martina.poppel@kath-haan.de

Gott ist so viel mehr als HERR – weibliche Gottesbilder der Bibel

Am Donnerstag, 15. Januar um 19:30 Uhr lädt das Ökumenisch Bildungswerk Hochdahl ins Paul-Schneider-Haus, Schulstr. 2 zu einem Austausch mit Dr. Annette Jantzen ein. Du sollst dir kein Bildnis machen – aber wir sprechen von Gott in Bildern, und in der Regel sind diese Bilder männlich. Wie sieht es mit weiteren biblischen Gottesbildern aus? Wie viel gerechter, interessanter und vor allem schöner und berührender können wir in biblischer Tradition von Gott sprechen?

Kirchlich heiraten: ein Tag für Brautpaare

Der Tag für Hochzeitspaare bietet Ihnen Anregungen zur Gestaltung der kirchlichen Trauung, Impulse zur Stärkung der Partnerschaft und Zeit füreinander. Am **Samstag, 7. Februar** im Maxhaus, Schulstr. 11 mit Heike und Burkhard Bruns.

Anmeldung beim ASG-Bildungsforum unter der Nummer 2602640001. Die Kosten betragen 30 €.

Studien- und Pilgerfahrt mit Franziskus nach Assisi 30.4. – 8.5.2026

9- tägige Busreise anlässlich des 800. Todestages von Franziskus und des 150. Weihejubiläums der St. Franziskus Kirche in Hochdahl. Die Ausschreibungen liegen in den Kirchen aus oder können auch online über www.oneworldtours.de abgerufen werden. Dort ist auch die Anmeldung möglich, nach der Sie per Mail die Buchungsbestätigung erhalten. Im Umkreis von Assisi werden wir auch Spoleto und Spello erleben, wo Franziskus aktiv war. Wir haben noch einige Plätze frei. Genießen Sie doch mit uns die Tage in Assisi! Die geistliche Leitung der Fahrt hat Gemeindereferentin Heidi Bauer. Bei Fragen können Sie sich auch an sie wenden 02104/1723067 oder heidi.bauer@erzbistum-koeln.de

Seelsorge-Rufbereitschaft

Auch in seelsorglichen Notfällen stehen wir Ihnen zur Verfügung: **Tel. 0 15 20 – 7 12 77 63**

Kath. Kirchengemeinde St. Johannes der Täufer und Mariä Himmelfahrt Internet-Adresse: www.kk-eu.de Postanschrift: 40699 Erkrath, Kirchstraße 7, Tel. 24 31 34, Fax 924 23 82, E-Mail: puero-kk-eu@erzbistum-koeln.de, Öffnungszeiten Pastoralbüro Erkrath: dienstags, mittwochs und freitags von 9 bis 12 Uhr und donnerstags von 15 bis 18 Uhr. Postanschrift Kontaktbüro Unterbach: 40627 Düsseldorf, Wittenbruchplatz 24, Tel. 20 10 06, Fax 20 35 45, Öffnungszeiten: montags von 9 bis 13 Uhr und mittwochs von 14 bis 18 Uhr. Pfarrvikar George Njongo Tel. 0160 402 76 18 george-gachaiya.njongo@erzbistum-koeln.de; Kaplan Leonard Nyanda, Tel. 0175 341 99 22, leonard.nyanda@erzbistum-koeln.de; Pastoralreferent Martin Grote, Tel. 59 86 90 55, martin.grote@erzbistum-koeln.de; Engagementförderin Stefanie Perkuhn, Tel. 0170 593 23 37, stefanie.perkuhn@erzbistum-koeln.de; Jugendreferent Holger Wirtz, Büro: Kirchstr. 5, hkwirtz@kk-eu.de. Seelsorgebereichsmusiker Ingo Hoesch, Tel. 0176 67 02 72 19, ingo.hoesch@erzbistum-koeln.de